

# Réunion du comité directeur

## 12 mai 2023

Présents : Christophe, Frédéric, Lucile, Pierre, Géraldine

Invités : Grégoire, Hugo, Cyrille, Jean-Baptiste

### Duath'Long du 22 octobre 2023 :

- L'organisation du Duath'long a bien avancé mais un questionnement se pose sur la réelle faisabilité de cet événement, suite à la réunion avec la Police Municipale (le 11 mai avec Christophe) qui ralenti le dossier.
- Celle-ci évoque notamment le blocage du commerce au rond-point de la chapelle quartier saint Druon, ce qui engendre un changement de parcours (emprunter la rue d'Esnes ainsi que la cité d'Esnes). Ceci ajoutera 7 signaleurs supplémentaires afin de garantir la sécurité. En plus des dépenses déjà prévues pour cet événement, cela en ajoute encore plus surtout que le tarif des signaleurs a augmenté de 30% (entre 65 et 80 euros/personne).
- Il y a également une diminution des subventions, éventuellement il serait possible d'une aide du département et/ou de la région mais nous n'avons aucune confirmation. De plus, la recherche de partenaires est toujours aussi difficile et il y en a de moins de moins.
- Toutes ces raisons expliquent la problématique d'organiser un tel évènement, cependant, le comité est tout de même favorable à organiser un autre évènement afin de redynamiser le club. Ceci permettra d'accompagner les bénévoles afin d'optimiser leurs compétences et d'engendrer un retour financier positif.
- Proposition d'annuler l'organisation du Duath'Long et d'organiser le Trail de la Citadelle à la place, surtout que le palais des grottes est déjà réservé à la date du 22 octobre 2023.

### Trail de la Citadelle :

- Le but de ce projet est de l'inscrire sur la durée, donc de réserver le palais des grottes pour l'année 2024 dès à présent. Suggestion de la date du 13 ou 19 octobre 2024 en fonction de la disponibilité du Palais des Grottes.
- Greg a déjà une ébauche du parcours, il va le modifier afin d'intégrer le palais des grottes. Il a été proposé d'effectuer le départ et l'arrivée dans le palais des grottes. Il est évoqué de faire une demande d'accès aux souterrains.
- Greg, Cyrille, ainsi que Fred connaissent déjà parfaitement le parcours. Ils pourront faire plusieurs équipes afin de l'aménager la veille et le matin de la course.

- Pierre se propose de gérer l'organisation des bénévoles. Jean-Baptiste se propose comme responsable de la buvette.
- Pour ce qui est de la communication qu'il faudrait faire assez rapidement, des flyers et affiches des années antérieures sont déjà créés et peuvent être réutilisés, il suffit de changer la couleur, la date...
- Nous avons en stock des t-shirts sans date ce qui va limiter les achats à du réassortiment.
- Des animations tel que du trottinathlon peuvent être proposés, ainsi que des châteaux gonflables, garderie, petite restauration, buvette, ...
- En ce qui concerne le ravitaillement, une demande va être faite à Éric Berteloot qui nous a déjà aidé avec Carrefour pour l'aquathlon.

#### Équipe D3 masculine :

- L'équipe est qualifiée en demi-finale de duathlon. Elle aura lieu le 25 juin à Noyon.
- Mats Keulstra, un jeune néerlandais déjà présent l'an passé dans l'équipe a été relencé et sera présent, ce qui permettra une meilleure chance de qualification en finale.
- Pas de qualification en triathlon dû à une chute d'un des membres de l'équipe qui était bien placé lors de l'épreuve d'Hénin-Beaumont. L'équipe se classe 12<sup>ème</sup> alors qu'elle devait terminer dans les 8 premières places.

#### Prochaines compétitions :

- Ce week-end, le club emmène 11 jeunes en compétition à Verneuil sur Seine, (une participation à hauteur de 30 euros a été demandé afin de participer aux frais d'hébergement et de restauration). Il y a également 12 adultes participants au Valtriman.
- Un gros week-end en préparation les 10 et 11 juin puisque le club accompagnera les benjamins à juniors à Fourmies le samedi (Championnat départemental) et toutes les catégories à Beauvais le dimanche (Championnat régional)
- Double déplacement également le 25 juin. Grégoire emmènera les jeunes à Creil pour le sélectif d'aquathlon et Guillaume s'occupera de l'équipe D3 à Noyon.

#### Informations diverses :

- Afin de clôturer la saison sportive, le club organisera le traditionnel barbecue du club à la date du 23 juin 2023 à 19h à la capitainerie.

- Niveau organisation :
  - Les barbecues sont déjà sur place.
  - La viande est commandée habituellement chez Lesnes.
  - Une participation tel que le principe de l'auberge espagnole sera demandé à chaque adhérent (salade, dessert). Le club gère la viande, les sauces et les boissons.
  - Une demande en mairie est à faire par Géraldine afin d'obtenir une autorisation d'effectuer un barbecue à la capitainerie ainsi que faire la demande de matériel (tables et chaises).
  - Géraldine gère l'envoi du mail à la mairie ainsi qu'aux adhérents.